

Hay mejor dinámica en crecimiento, dice Economía

● EU consolida su expansión, lo que impulsará exportaciones, opina Guajardo

● CCE prevé buen avance con Buen Fin

SARA CANTERA

—sara.cantera@eluniversal.com.mx

El secretario de Economía, Idefonso Guajardo, dijo que el Producto Interno Bruto (PIB) viene creciendo al doble de lo que lo hizo el año pasado y que si se mantiene en 2.7% la estimación oficial o si se ajusta entre 2% y 2.5%, como lo definió el Banco de México (Banxico), "ya lo vendremos consolidando".

"Lo importante es que sí hay una mejor dinámica que el año pasado y que nuestro principal socio comercial, Estados Unidos, viene consolidando su expansión.

"Eso se refleja en el sector exportador, sobre todo en el de manufacturas. La idea es seguir construyendo sobre esa mejor dinámica", manifestó al término de la inauguración de la 41 edición del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index).

Aseguró que más que preocupar el comportamiento de la economía, "nos ocupa para seguir fortaleciendo los pilares que generan un mejor crecimiento que el año pasado y que debemos consolidar para la recuperación".

Sobre las medidas que tomará la Secretaría de Economía para apuntalar el crecimiento, Guajardo comentó que se seguirán fortaleciendo los pilares de los

sectores que generan una mejor expansión que la del año pasado.

"Se toman medidas permanentemente para impulsar sectores estratégicos y para trabajar con organismos como Index para considerar nuevas estrategias de apoyo a cadenas de valor como las pymes", dijo Guajardo.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani, informó que la iniciativa privada también ajustó a la baja la perspectiva de crecimiento económico para 2014 de 2.7% a entre 2.2% y 2.3%, luego de que el banco central mexicano hiciera lo propio este miércoles.

El representante del sector privado comentó que "estamos en una expectativa de 2.2% a 2.3% para este año. Hoy checamos los números, pero parece que sí hubo avances importantes en El Buen Fin y eso es buena noticia".

Gutiérrez Candiani aseguró que habían "mantenido una expectativa de crecimiento de 2.7% y ahora estamos esperando ajustes a 2.2% o 2.3%; yo creo que vamos a estar muy parecidos con (la Secretaría de) Hacienda".

Banxico ve fortaleza En tanto, el subgobernador del Banco de México (Banxico), Manuel Ramos Francia, indicó que México se distingue en la economía mundial gracias a su fortaleza macroeconómica, misma que le da las he-



Fecha 21.11.2014	Sección Cartera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

ramientas para enfrentar nuevos choques de volatilidad ante el cambio de la política monetaria de EU.

Expresó que el país ha librado las condiciones de volatilidad y desaceleración económica mundial en condiciones relativamente favorables.

En el marco de la 20 Asamblea del Grupo Regional de América Latina y el Caribe, resaltó que México tiene una postura macroeconómica sólida y ha acumulado amortiguadores como son niveles de reserva históricos, coberturas petroleras, la negociación de renovación de la regla flexible de crédito con el Fondo Monetario Internacional.

En este escenario, consideró, se debe seguir en el camino y al paso actual,

que es con mercados financieros profundos, una deuda pública reducida respecto al PIB y un manejo prudente de las finanzas públicas.

Ramos Francia planteó la importancia de abrir a la competencia los sectores estratégicos que impulsarán mayores inversiones y adopciones de tecnología de punta y darán mayor calidad al crecimiento económico.

“Creo que ha sido razonable el desempeño de la economía México, no son condiciones de auge en la economía global”.

Empero, el subgobernador del Banco dijo que el país tiene la oportunidad de seguirse diferenciando. ● **Con información de Notimex**



Idefonso Guajardo, secretario de Economía, asegura que se trabaja para impulsar las cadenas de valor como las Pymes para detonar un mayor crecimiento en el país.